

L'accueil



Le topo



Le repas



60
ans
de l'église
St Dominique

Le verre de l'amitié



Plusieurs anciens paroissiens de l'église Saint Dominique qui ont maintenant rejoint l'EPHAD du Parc de l'Amande (près de la MANO) n'ont pas pu être physiquement parmi nous en ce jour d'anniversaire des 60 bougies de St Dominique. Mais s'ils n'ont pas pu venir à l'église, c'est l'Église qui est venue à eux, le 6 novembre dernier !

Nous avons regardé ensemble quelques photos, Père Matthias a résumé l'intervention du frère dominicain et nous avons chanté avec le concours de Véronique et de sa guitare enchantée ! Pierre, Mauricette, Christiane, Simone et Gilles ont pu partager leurs bons souvenirs et nous les avons tous assurés de la prière et de l'amitié de toute la Communauté paroissiale.

Nous avons également bien pensé à Maryvonne, Thérèse et Monique qui sont maintenant résidentes de l'EPHAD des Rives de l'Erdre, tout près du stade de la Beaujoire.

Brigitte, Lydie, Véronique, Alain

Nous avons beaucoup apprécié l'intervention du Dominicain avant la messe ainsi que son homélie. Le pot de l'amitié et le repas partagé ont été l'occasion de beaux échanges et de belles rencontres.

Au cours du repas partagé, j'ai eu la grande joie de faire la connaissance de Gautier et Charlotte et de leurs 5 jeunes enfants. Ces jeunes familles sont une bénédiction et une chance pour notre paroisse ! Nous avons promis de nous revoir. » Jean-Luc

Les chiffres donnés, ceux d'hier et ceux d'aujourd'hui ont marqué les esprits.

60 ans de l'église St Dominique

Les nostalgiques des grandes fêtes qui ont eu lieu lors des 30, 40, 50 ans de l'église et des kermesses de St Dominique chaque année attendaient une plus grande célébration de cet événement.

Domage que vous n'avez pas invité les prêtres et religieuses qui ont œuvré à St Dominique et qui sont encore en vie, comme aux autres anniversaires.

« C'était intéressant, on a appris des choses sur l'histoire de l'église St Dominique et des autres églises de cette époque.

Par exemple sur le Groupement des Paroisses Associées qui permet de mutualiser les ressources financières. »

« Lors de l'enseignement du frère Marie-Olivier Guillou, j'ai été très heureux de mieux connaître la vie de St Dominique.

Je retiens en particulier :

"St Dominique vend sa bible (qui était à l'époque rare et chère) pour donner à manger aux pauvres !"

" L'amour de la parole de Dieu doit nous apprendre à parler avec assurance et charité, au nom de l'amitié fondée en Jésus"

"Par l'amitié et la vie communautaire, témoigner et être utile à l'âme des pécheurs"

"Témoignage de la vie communautaire : d'abord vivre l'Évangile ; puis l'annoncer"